

firmenpräsentation



Heiko Rüttger, Michael Kestler, Klaus Borsdorf, Steffen Kirchner und Florian Singer (v.l.) freuen sich über die gelungene Maßnahme.
Foto: Wilma Wolf

Erstklassige Sache, alles hat toll geklappt

Sehr zufrieden sind Gudrun und Klaus Borsdorf einmal mehr mit den Arbeiten des Meisterteams und der Firma Eckert+Kirchner, denn beide sind schon langjährige Kunden. Von der Planung bis zur Fertigstellung bei der Renovierung ihres Wohn- und Esszimmers sei alles super gelaufen. „Erstklassige Sache, alles hat toll geklappt, es wurde genau und exakt gearbeitet und eine gute Beratung gab es auch“, sagt Klaus Borsdorf. Das Meisterteam ist ein Zusammenschluss von Handwerksbetrieben aus der Region mit Sitz in Zell a. Main und unter der Federführung von Steffen Kirchner, welcher bereits seit 24 Jahren besteht. Das Motto des Meisterteams „Alles aus einer Hand“, die bis ins kleinste Detail abgestimmte Planung und die exakte Einhaltung der vorgegebenen Fristen haben die Bauherren mehr als überzeugt.

Nicht zuletzt sei es klasse, dass auch bei diesem Auftrag die Schlussrechnung unter der Summe des Angebotes lag. Dieser Umstand sei alles andere als selbstverständlich und zeigt, wie professionell geplant wurde, meint Klaus Borsdorf, der nun mit seiner Frau Gudrun das neue Wohlfühl-Ambiente und vor allem die lebendigen Farben der neu gestalteten Wände genießt.

Der Maßnahme voraus ging eine umfangreiche Beratung und Planung, die wunschgemäß bereits im Mai 2024 begonnen hat, sagt Steffen Kirchner, der für die Planung und Koordination der einzelnen Gewerke und Betriebe verantwortlich zeichnet. Für Fam. Borsdorf war es sehr wichtig die Termine im Vorfeld genau und verbindlich festzulegen, so dass sie dies mit ihrer Arbeit und dem

Urlaub genau in Einklang bringen konnten. Auch das rechtzeitige Aus- und Einräumen konnte Familie Borsdorf so genau für sich planen und Kater Findus wurde rechtzeitig in die Katzenpension gebracht und konnte dort entspannen.

Im Zuge der durchgeführten Arbeiten wurden die Decken und Wände sehr hochwertig neugestaltet, die Böden komplett abgeschliffen und mit einem Öl gestrichen, die Rollos wärmeisoliert, mit neuen Gurtbändern versehen und die Fenster wurden eingestellt. Weiterhin wurde die Elektroinstallation wunschgemäß erweitert. Viele kleine Details galt es da zwischen den beteiligten Handwerkern abzustimmen und zu koordinieren, sagt Kirchner und betont die überaus harmonische Zusammenarbeit mit den Firmen und den Bauherren. Die Arbeiten wurden dann wie festgelegt, termingerecht im Mai 2025 ausgeführt.

Folgende Firmen waren an der Maßnahme beteiligt: Firma Schenk-Mittnacht - Fenster, Firma Rüttger - Boden, Firma Kester - Elektro, Firma Eckert+Kirchner - Gestaltungsarbeiten sowie Planung und Koordination des Meisterteams.

(ww)

Gestaltendes Handwerk®
ECKERT+KIRCHNER
MEISTERTEAM



Eckert+Kirchner GmbH
Margethöchheimer Straße 104 • 97299 Zell
Telefon 09 31/ 99 13 38 56 • Fax 99 1338 76
info@meisterteam.net • www.meisterteam.net